



## Necesario, seguir luchando por los derechos y espacios de la población LGBTIQ+: Diputada Salma Luévano

La Comisión de Diversidad, a través de su presidenta, diputada Salma Luévano Luna (Morena), organizó en el Palacio Legislativo de San Lázaro el encuentro “La importancia de impulsar políticas públicas LGBTIQ+: Intercambio de buenas prácticas del Gobierno de Québec en la Cámara de Diputados Federal”.

<https://hojaderutadigital.mx/necesario-seguir-luchando-por-los-derechos-y-espacios-de-la-poblacion-lgbtiq-diputada-salma-luevano/>